
Verbale della Assemblea Plenaria degli Studenti del 

Corso di Laurea in Scienze Naturali 

Corso di Laurea Magistrale in Didattica e Comunicazione delle Scienze 

01 Dicembre 2023 

 

In data venerdì 01 DICEMBRE 2023 alle ore 13.00 in Aula 0.1 – DSCG è stata convocata 

l'Assemblea Plenaria degli Studenti di Scienze Naturali e Didattica e Comunicazione delle 

Scienze. La convocazione è avvenuta mezzo e-mail (liste studenti) e con avviso su sito web. E’ 

inoltre possibile la partecipazione a distanza utilizzando il seguente collegamento: 

https://meet.google.com/mmc-zzvi-qnq?authuser=0&hs=122  

anche esso adeguatamente pubblicizzato. 

 

La discussione verterà sul seguente O.d.G.: 

1) Presentazione risultati OPIS 2022/23 

2) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti Presidente, Vice-Presidente e Segretario del Consiglio di Interclasse in Scienze 

Naturali e Didattica e Comunicazione delle Scienze. Sono inoltre presenti 40 studenti del 

secondo anno di Scienze Naturali. Dopo una breve illustrazione dei risultati delle OPIS, 

l’incontro ha rappresentato l'occasione di discutere sulla erogazione didattica in corso e di 

raccogliere eventuali suggerimenti da cui sono emerse le seguenti criticità: 

 

- le Aule in cui si svolgono alcune attività didattiche sono fredde e non è possibile 

rimanere fermi per tempi lunghi; 

- le attività del I anno di ambito biologico (Botanica e Zoologia) dovrebbero affiancare 

delle uscite didattiche sul terreno; 

- alcune attività del II anno (es. Chimica Organica) danno per scontato prerequisiti che 

invece gli studenti non possiedono; 

- sarebbe auspicabile disporre di un laboratorio per il corso di Genetica; 

- l’erogazione del corso di Anatomia su di un solo semestre è stata estremamente pesante 

da seguire (e da studiare). 

 



Particolarmente gradita risulta l’attività di tutorato su FSG per Fisica, per cui gli studenti 

chiedono di poter proseguire anche nel secondo semestre in vista della preparazione 

dell’esame per chi non usasse la finestra invernale. 

 

Gli studenti hanno inoltre suggerito di: 

- favorire per insegnamenti del I anno l’introduzione di prove parziali intermedie; 

- migliorare la qualità dei videoproiettori; 

- migliorare la qualità di pennarelli/cancellini per chi usa le lavagne bianche. Diventa 

particolarmente difficile leggere dalle file più lontane con pennarelli che scrivono poco 

su fondali non perfettamente puliti; 

- reintrodurre precorsi di Matematica ad inizio settembre; 

- aumentare il numero di appelli di esame, spesso ridotti al numero minimo erogabile. 

Considerando la numerosità del I anno, sarebbe auspicabile una maggiore disponibilità 

di appelli; 

- favorire la presenza di aree di studio e di aree dove poter consumare il pranzo. 

 

Il Presidente ha ricordato come la presenza di rappresentanti/portavoce in Consiglio sia 

indispensabile per risolvere problemi emersi durante l’anno. 

 

Non essendovi altro da discutere, alle 14.00 la seduta è tolta. 

 

Il Segretario verbalizzante 

Daniele Malferrari 

 


